■ GRAULHET

La biodiversité valorisée au sein de l'aérodrome

Aéro Biodiversité est une association française dont l'objectif est de valoriser et de promouvoir la faune et la flore sur les plateformes aéroportuaires. Cette démarche est unique au monde. Exemple à Graulhet.

l'aéro-club de Graulhet, a convié entre acteurs du transport aérien, l'idée étant autres le maire et les responsables et les de mesurer l'évolution de la biodiversité, acteurs de l'aérodrome à une rencontre de veiller à sa préservation, et de monayant pour but de découvrir et de promouvoir la biodiversité des prairies aéro- ont un engagement responsable vis-àportuaires en compagnie d'Aéro Biodivis de l'environnement et savent le parversité. Comme il est indiqué sur le site tager. » L'attention des participants a été d'Aéro Biodiversité, « l'objectif majeur attirée sur les coupes des gazons et des est de fédérer autour de ce projet compelouses à fauche haute pour prévenir mun les exploitants, les compagnies, les les risques de collision entre oiseaux et usagers, les personnels, en mettant en aéronefs. Au lieu d'avoir des coupes place plusieurs actions : évaluer, valoriser rases, on va privilégier les coupes plus et améliorer la biodiversité des prairies hautes où les oiseaux ne se voient pas. aéroportuaires; impliquer et faire partici- L'intérêt est de chasser les oiseaux dits per avec Vigie Nature; sensibiliser le plus sociaux. On diminue ainsi leurs risques grand nombre (utilisateurs, dients, sala- de colision avec les aéronefs. riés) au fait que l'environnement c'est ici

Anne-Laure Galloux, présidente de et partout ; étendre le projet à d'autres

Pierre-Jean Arnaud



Des participants à la rencontre organisée par l'aéro-club de Graulhet. (Crédit photo : D. R.)